

令和 2 年 5 月 1 日

緑生会役員の皆様 役員会開催の時期について

緑生会役員の皆様には於かれましては平素より卓球部並びに緑生会へのご支援・ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて今年度は新型コロナウイルス感染拡大に伴い、諸事業の中止や延期が続 き、各大学及び関東学連も同様の処置を取っています。

関係者も先が見えない 中、今後の動向を模索していますが中々動きが取れない状態で、当会としても 困惑しているところです。

緑生会は前年度の総会を中止した経緯もあり、極力早い段階で役員会を開 き、新メンバーとの顔合わせや今後の会の進め方などを話し合いたいと思って いました。

しかし、母校構内への入構や会合開催の制限、外出の自粛要請等が 続いている状況下では思うようには進められません。

更に緊急事態宣言発出に伴い、新人戦、春季リーグ戦、関東学生選手権、イ ンカレ等の大会も延期または中止する旨、発信がありました。

役員の皆様には これからどうするのかと不安を感じておられることと思いますが、開催案内が 出せるまで暫くお待ち頂きたくご案内する次第です。

又、専修大学、関東学 連、卓球部(緑生会含む)などの hp を閲覧頂ければより情報を入手できますの で、併せてご案内致します。

皆様も健康に留意されますようお願い申し上げます。

緑生会幹事長 笠原 鉄男